



Actualidad Universitaria



La partida para personal de la Usal se reduce en 12 millones en un año

El descenso en gastos corrientes en bienes y servicios supone casi 1,5 millones

ROSANA HERNÁNDEZ
SALAMANCA

La partida del presupuesto de la Universidad de Salamanca destinada a gastos de personal se ha reducido en relación al pasado año en un 8,7%, un total de 12,23 millones menos en los que hay que incluir la reducción de transferencias de la Junta de Castilla y León destinada a este capítulo, alrededor de 7,5 millones menos que en 2007. La previsión del plan Económico-Financiero de la Junta de Castilla y León es que en 2013 ese recorte sea aún mayor.

Según la nota remitida por el Consejo Social de la Universidad de Salamanca el pasado lunes, tras la aprobación del presupuesto de este ejercicio, las transferencias del Gobierno regional se han reducido este año en un 12,68%. Pero no son las únicas: el dinero que llega a la Universidad procedente del Estado también se ha visto recortado en un 10,57%. Las transferencias corrientes han pasado de 149,86 millones de euros en 2011, a 131,71 millones este año, lo que supone una reducción de 12,2%.

En el capítulo de ingresos, se ha producido también un descenso de las transferencias de capital, que pasan de 24,89 a 17,22 millones, así como de los ingresos patrimoniales, que se reducen de 2,16 millones de




EL ADELANTO

Presupuesto de la Universidad de Salamanca

Ingresos		
	2011	2012
Tasas, precios públicos y otros ingresos	41,78	44,93
Transferencias corrientes	149,86	131,71
Ingresos patrimoniales	2,16	1,95
Enajenación de inversiones reales	41.269	31.670
Transferencias de capital	24,89	17,22
Activos financieros	8,29	6,72
Pasivos financieros	-	1,12
Total	227,04	203,7

Gastos		
	2011	2012
Gastos de personal	136,43	124,20
Gastos corrientes en bienes y servicios	36,49	35,01
Gastos financieros	640.861	784.303
Transferencias corrientes	7,35	6,49
Inversiones reales	41,10	32,31
Activos financieros	270.600	190.000
Pasivos financieros	4,74	4,71
Total	227,04	203,7

euros el pasado año a 17,22 millones. El apartado de enajenación de inversiones reales también baja, de 41.269 euros, a 31.670 euros, aunque no es una cantidad comparable a la minoración del resto de partidas. En el caso de los activos financieros, pasan de 8,29 a 6,72 millones, y aparecen unos pasivos financieros en ingresos en el presupuesto de este año de 1,12 millones.

Otra de las reducciones más notables, aunque muy inferior a la que se ha producido en el capítulo 1 (personal), es la que ha experimentado la partida de gastos corrientes en bienes y servicios, que pasa de 36,49 millones

de euros en 2011 a 35,01 millones este año. En los gastos, suben por el contrario los financieros, que se sitúan en 784.303 euros frente a los 640.861 euros del ejercicio de 2011.

Hay también una reducción evidente de las inversiones reales, que han pasado de 41,1 millones a 32,31 millones este año. Los activos financieros en gastos pasan de 270.600 euros a 190.000 euros. Los pasivos, pasan de 4,74 millones a 4,71 millones.

Este es el desglose presupuestario que ahora mismo se conoce de las cuentas de 2012 de la Universidad de Salamanca, unas cuentas que han perdido un total

de 23,7 millones en el último año.

¿Qué ocurrirá el próximo ejercicio? En primer lugar, todo apunta a que el presupuesto se tramitará en los tiempos normales, y no con el retraso de este año: el Gobierno ya ha presentado sus cuentas y la Junta de Castilla y León lo hará mañana.

Desde la Usal ya se ha apuntado en varias ocasiones que no hay margen para más ajustes después del esfuerzo realizado este último año. El consejero de Educación, Juan José Mateos, reconocía que al seguir haciendo ajustes el próximo año hay "un déficit económico que seguramente se tiene que producir". ■